



Bümplizer-Chilbi Verein

3018 Bern

Jahresbericht der Bümplizer-Chilbi 2022

«Endlich wieder Chilbi!» Unter diesem Motto haben wir im vergangenen Jahr die langersehnte Bümplizer-Chilbi durchgeführt. Nach der zweijährigen Zwangspause war das gleichermaßen Freude und Herausforderung.

Chilbi 2022:

Jedem von uns war bereits vor dem Aufbaustart der Chilbi klar, dass sie eine Härteprobe für unseren Verein sein würde. Dazu hat nicht nur der zweijährige Unterbruch geführt, aufgrund dessen sich jeder erst einmal wieder zurechtfinden musste, sondern auch der Präsidentenwechsel oder Vakanzen in wichtigen Ressorts, um nur einige Herausforderungen auf dem Weg zu einer erfolgreichen Chilbi zu nennen.

Ein grosser Dank gilt unserem Vize-Präsidenten Dänu, für die stetige Aktualisierung der Webseite und die laufende Steuerung von Werbung und Sponsoring.

Der Aufbau verlief im Grossen und Ganzen erfolgreich. Ruedi übernahm dieses Jahr das letzte Mal die Einweisung und Platzierung der Fahrgeschäfte und der Marktfahrer. Dank seinem Einsatz verschaffte er dem neuen Präsidenten Zeit sich auf den eigentlichen Bau unserer Geschäfte zu konzentrieren, denn der Verein hatte zum ersten Mal keinen Leiter Infrastruktur & Bau. Dieses Ressort ist nach wie vor vakant und sollte baldmöglichst wieder besetzt werden. Vor allem die Organisation von freiwilligen Helfern erwies sich als eine kleine Herausforderung. Doch schlussendlich haben wir es geschafft am Freitag pünktlich um 17:00 Uhr die Chilbi gemeinsam mit unserem Stadtpräsidenten Alec Von Grafenried zu eröffnen. Leider hat pünktlich zum Beginn der Regen begonnen, und das wenige Wetterglück hat auch einen markanten Temperatureinbruch mit sich gebracht. Nichtsdestotrotz erwiesen sich Samstag und Sonntag als freundlicher und hat unzählige Besucher angelockt. Unter Anbetracht der zahlreichen Herausforderungen hat die Chilbi dank des Einsatzes und Engagements jedes einzelnen dennoch zu einem Erfolg geführt!

Organisation Vorstand & Komitee

Im Vorstand wie auch im Komitee hat es in den letzten Monaten einen markanten Wechsel gegeben. So konnten wir Nadine Krebs für uns gewinnen, die in Zukunft das Ressort «Kommunikation/Sponsoring» leiten wird. Des Weiteren wird Roger Krebs, der bis anhin mit dem EHC Rot/Blau an der Chilbi die Festwirtschaft geführt hat, vom Komitee in den Vorstand wechseln. Er fungiert dort neu als «Stv. Leiter Food & Beverage» und unterstützt hierbei

Töbu, der in den letzten Jahren dieses grosse und anspruchsvolle Amt allein führte. Andreas Gayret wird das neu geschaffene Ressort Sicherheit als «Sibe» (Sicherheitsbeauftragter) leiten, das ebenfalls im Vorstand vertreten ist.

Da Thömu als Leiter Finanzen für längere Zeit ausfällt, hat sich als Übergang unser früherer Leiter Finanzen Wale Bircher zur Verfügung gestellt.

An dieser Stelle einen grossen Dank an dich, Wale!

Die anderen Ressorts bleiben mit den gleichen Verantwortlichen bestehen. Die Ressorts erhalten zum Teil neue Bezeichnungen, behalten aber die bisherigen Funktionen. Das Ressort Hüttenmeister wird gestrichen und fällt neu unter das Ressort «Leiter Infrastruktur Bau».

An der Chilbi 2022 hatten bereits folgende Neulinge des Komitees ihre Feuerprobe, und ihr neues Amt mit Bravour gemeistert.

Dies sind Chrige Burri mit der vorderen Wirtschaft, Sascha Straub mit den Guggemotzer die den Fischstand übernahmen & auch Katrin Bachofner mit Monika Von Allmen zusammen mit dem Ressort Verpflegung Auf- & Abbau.

Weitere folgen an der Chilbi 2023: Max Isler wird sein Amt an die Präsidentin der Aaregusler Elli Koch übergeben, Alex Thalmann vom EHC Rot/Blau wird neu die Festwirtschaft im grossen Zelt leiten.

Zudem wird der EHC Rot/Blau die Aussenwirtschaft Lunapark (ehemals Hamburger/Bratwurststand) dieses Jahr mit der Option zur Verlängerung übernehmen.

Der Bierwagen wird nun ab diesem Jahr definitiv von Carina Mani übernommen, die bereits seit ein paar Jahren als Stv. Bierwagen tätig war.

Die Tombola wird von Viviane Stalder übernommen. Auch sie ist bestens auf ihr Amt vorbereitet, da Viviane in den letzten Jahren dort eine tatkräftige Unterstützung war.

Euch allen wünschen wir einen guten Start mit euren Ämtern, und heissen euch herzlich Willkommen in der Chilbi-Familie!

Zukunft:

Die Zeit geht auch an uns nicht spurlos vorbei. Wir sind nun stetig daran unsere Chilbi für die Zukunft zu wappnen. Das umfasst eine Erneuerung der Infrastruktur, Anpassungen in der Organisation und Planung sowohl im Verein wie auch auf dem Platz. Wir wollen uns fit machen und auch in Zukunft eine attraktive Chilbi bieten, an der sich alle wohlfühlen und gerne zu uns kommen.

Hierzu gehört beispielsweise unsere, seit Mittwoch aufgeschaltete, neue Webseite (www.buemplizer-chilbi.ch).

Voller Tatendrang starten wir nun in ein neues Kapitel der Bümplizer-Chilbi und freuen uns diesen Weg mit euch allen zu gehen.

Uns ist hierbei auch wichtig an bestehenden Traditionen festzuhalten, und stimmige Lösungen zu finden. Der Grundcharakter der Chilbi soll in jedem Falle bestehen bleiben.

Danksagung:

Danken möchten wir den Schaustellern und Marktfahrern, da sie sich immer wieder bei uns in Bümpliz für einen Platz bewerben. Es ist schön so eine unkomplizierte und wertvolle Zusammenarbeit zu haben. Ohne die Schausteller und Marktfahrer würde der Erfolg der Chilbi ausbleiben, denn was wäre eine Chilbi ohne Lunapark?

Auch einen grossen Dank an die Schausteller für die herzliche Aufnahme des neuen Präsidenten.

Ein grosses Merci auch an unsere Mitglieder, Gönner, Sponsoren und Lieferanten, die uns jedes Jahr tatkräftig finanziell unterstützen und Rabatte gewähren oder mit einem Sponsoringbeitrag unterstützen. Auch ohne sie wäre die Chilbi nicht so erfolgreich.

Ebenfalls unseren Helfern, den Behörden, dem gesamten Verein und der umliegenden Bevölkerung gilt ein grosses Merci das von Herzen kommt!

Wir freuen uns bereits jetzt auf die 75. Jubiläumsausgabe der Bümplizer-Chilbi die vom 18. bis 20. August 2023 stattfinden wird.

Bümpliz, im Februar 2023

Der Präsident:

Kevin Bachofner